
様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

  ただいまより、令和５年度加須市立不動岡小学校第２回学校評議員会議及び令

和５年度加須市立不動岡幼稚園第２回幼稚園評議員会議を始めます。 

校長 ２ 校長あいさつ 

  本日は、会議に御出席くださり、ありがとうございます。 

日頃、本校及び本園の教育活動に御協力くださり、ありがとうございます。 

校長 ３ 授業公開及び保育公開（園内及び校内を一巡） 

教頭・主任教諭 ４ 学校経営及び幼稚園経営について 

  学校評議員会議及び幼稚園評議員会について、第３回は２月６日（火）に、合同

で開催します。 

※小学校は、運動会、学校環境緑化コンクール、宿泊学習（５年）、遠足（１・２

年）、社会科見学（３～６年）、加須市小学校陸上競技会、不動岡幼稚園の幼児と

の交流、地域の方や学校応援団の方の御指導による体験活動等について、概要を

説明。今後の予定として、修学旅行、卒業証書授与式等について、概要を説明。 

※幼稚園は、七夕集会、小学校の児童との交流、親子遠足等について、概要を説明。

今後の予定として、ちゃいるどぴっく、お楽しみ会、生活発表会、修了証書授与

式等について、概要を説明。 

教頭 ５ 意見、情報交換 

松永委員 幼稚園では、みんなであたたかく活動している様子が伺えました。小学校では、

いろいろな授業でタブレット端末を活用している様子が伺えました。インフルエ

ンザ等も増えているようですが、欠席や出席停止の様子はいかがですか。 

教頭  ９・１０月には、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザにより、学年閉鎖

となった学年もありました。現在は、欠席や出席停止の児童もいますが、学年閉鎖

という状況には至っていません。 

矢嶋勇人委員  幼稚園では、あいさつをする習慣を身につけているのが素晴らしいです。小学校

では、タブレット端末を活用している授業が多く、驚きました。 

箭内委員  幼稚園では、「等身大の自分の絵」の制作に取り組んでくださりありがとうござ

いました。私の長女も幼稚園であいさつの習慣が身につき、外でもあいさつができ

るようになりました。小学校では、いろいろな授業でタブレット端末を活用してい

る様子が伺えました。視力が低下しないよう指導もお願いします。 

髙𣘺委員  幼稚園では、親子で制作をしており、よい取り組みだと思いました。小学校で

は、タブレット端末を音楽の授業でも活用していたり、１年生でも使いこなしてい

たりする様子を見て、驚きました。 

矢嶋春美委員 幼稚園では、年間で制作した作品を展示しており、よかったです。自分の経験か

ら、工場で段ボールをもらって作品を制作したこともあるので、参考にしてくださ

い。小学校では、椅子につけたテニスボールが古くなってきたら、交換するとよい

と思います。 

関口委員  体育館で運動する際は、上履きではなくシューズでもよいのではないでしょう

か。運動に適したシューズを履くことで、記録が伸びることもあると考えます。床



材も含めて、環境整備も必要だと考えます。 

タブレット端末を操作する際の姿勢が気になるので、指導をお願いします。ま

た、家庭にタブレット端末を持って帰ってきても、児童も使い方がわからない場合

もあります。操作方法等を保護者に共有してもよいのではないでしょうか。 

校長  幼稚園では、ねらいを明確にして活動を行っています。今後も、幼児が自ら考え

ることができるような活動を工夫していきます。 

 小学校では、タブレット端末の使用にあたり、視力低下防止や姿勢保持といった

健康に関する指導を行っています。今後、家庭へ持ち帰った際の効果的な活用方法

を検討していきます。上履きについても、検討していきます。 

教頭 ６ 閉会のことば 

 以上で、令和５年度加須市立不動岡小学校第２回学校評議員会議及び令和５年

度加須市立不動岡幼稚園第２回幼稚園評議員会議を終わりにします。 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和５年１０月３０日 

          署名   教頭  神田 美佐子    

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 


